

Betreff:

Außenbewirtschaftung in der Adolfsallee

Antragstext:

Außenbewirtschaftung in der Adolfsallee

Der Ortsbeirat Mitte fordert den Magistrat auf, für die Gastwirte in der Adolfsallee eine Lösung zu ermöglichen, die ihrem Wunsch nach Außenbewirtschaftung Rechnung trägt. Weiterhin fordert der Ortsbeirat den Magistrat auf, endlich verlässlich die Dienststellen zu benennen, die für die Beantragung und Durchführung einer Außenbewirtschaftung in der Adolfsallee verantwortlich sind.

Begründung:

Die Außenbewirtschaftung in der Adolfsallee wird von vielen Menschen gern genutzt und trägt wesentlich zur Belebung der Straße und des Viertels bei. Weil einem Gastwirt die Bewirtung von Gästen auf dem Mittelstreifen untersagt wird, bei einem anderen jedoch viele Jahre geduldet wurde, ist mittlerweile ein Gerichtsstreit anhängig. Soweit hätte es nie kommen müssen. Seit Jahren versucht der Inhaber des „Da Mario“ eine Genehmigung für die Außenbewirtschaftung zu erhalten. Die Stadt war lange Zeit nicht einmal in der Lage, die zuständige Dienststelle zu benennen. Der Magistrat muss Lösungen anbieten, damit im nächsten Jahr jeder Gastwirt, der es möchte, eine Außenbewirtschaftung in der Adolfsallee anbieten kann. Dies trägt wesentlich zur Belebung des Viertels bei.

Wiesbaden, 03.11.2014